



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lutte contre l'exclusion

Question écrite n° 65292

Texte de la question

M. Martial Saddier attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès de la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes, chargée des personnes handicapées et de la lutte contre l'exclusion, sur la récente étude de la Fondation de France intitulée « Les solitudes en France ». Selon cette étude, la solitude touche désormais 5 millions de Français, soit 1 million de plus qu'il y a quatre ans. Alors qu'un individu sur dix était concerné en 2010, un individu sur huit se retrouve aujourd'hui en situation d'isolement et une personne sur trois n'a accès qu'à un seul réseau social. Sont affectés par cette situation d'exclusion les personnes âgées mais aussi les jeunes, le phénomène touchant désormais les 18-29 ans. Face à ces constats, il souhaite connaître les mesures que le Gouvernement envisage pour lutter contre l'isolement.

Données clés

Auteur : [M. Martial Saddier](#)

Circonscription : Haute-Savoie (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 65292

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Handicapés et lutte contre l'exclusion

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 septembre 2014](#), page 8202

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)